



Medienmitteilung

Genf, 25. Oktober 2018

Givaudan eröffnet neues Geschäfts- und Entwicklungszentrum in Indonesien

Investition von CHF 2.9 Millionen unterstreicht das anhaltende Engagement von Givaudan in der Region Asien-Pazifik

Givaudan, der weltweite Marktführer der Riechstoff- und Aromenindustrie, hat heute offiziell ein neues Geschäfts- und Entwicklungszentrum in Jakarta eröffnet. Die Investition von CHF 2.9 Millionen soll kreative Aromen-, Geschmacks- und Riechstofflösungen auf höchstem Niveau liefern und zeugt vom dauerhaften Engagement des Unternehmens in der Region Asien-Pazifik.

Das neue Geschäfts- und Entwicklungszentrum mit einer Gesamtfläche von etwa 2'600 Quadratmetern wird Givaudan ermöglichen, vielfältige Kunden aus der Nahrungsmittel-, Getränke- und Konsumgüterindustrie zu bedienen, unter anderem in den Segmenten Süswaren, kulinarische Aromen, Snacks, Getränke, Luxusparfümerie, Körperpflege, Haushalts- und Textilpflege. Damit wird das Unternehmen in Indonesien erstmals aus einem Standort, eine vollständige Palette von Entwicklungsfähigkeiten für die Kreation und Anwendung in den Bereichen Aromen und Riechstoffe anbieten.

Dazu sagte Gilles Andrier, Chief Executive Officer von Givaudan: "Unser neues, hochmodernes Zentrum in Jakarta ist ein weiteres Beispiel für die Umsetzung unserer 2020 Strategie, in deren Rahmen wir in wachstumsstarke Märkte investieren. Es wird uns helfen, engere Beziehungen zu unseren Kunden aufzubauen, bei der Entwicklung von Aroma-, Geschmacks- und Riechstoffkonzepten stärker zusammenzuarbeiten und schneller auf die Bedürfnisse des indonesischen Marktes zu reagieren."

Gastgeber bei der Eröffnungszeremonie war Fernando Balmori, Country Manager von Givaudan für Indonesien. Auch der Chief Executive Officer von Givaudan, Gilles Andrier, und Würdenträger wie der Schweizer Botschafter, Kurt Kunz, und der Präsident der Schweizer Handelskammer, Luthfi Mardiansyah, waren anwesend.

Givaudan ist seit 1993 in Indonesien präsent und hat dort in grossem Umfang in Niederlassungen und Mitarbeitende investiert. Zu den Tätigkeiten des Unternehmens im Land gehört neben dem neuen Zentrum in Jakarta die Produktion von Flüssigaromen, Pulvermischungen, sprühgetrockneten Aromen und flüssigen Riechstoffen in Cimmangis (Provinz Westjava). Givaudan beschäftigt in Indonesien etwa 300 Mitarbeitende.

Bei der Eröffnungszeremonie sagte Givaudan im Rahmen ihres laufenden Engagements für die lokale Gesellschaft finanzielle Unterstützung für die Hilfsmassnahmen nach dem jüngsten Tsunami zu.





Genf, 25. Oktober 2018

Über Givaudan

Givaudan ist weltweiter Marktführer in der Herstellung von Riechstoffen und Aromen. In enger Zusammenarbeit mit Partnern in den Bereichen von Lebensmitteln, Getränken, Konsumgütern und Parfums entwickelt Givaudan Aromen und Düfte, die Verbraucher in aller Welt begeistern. Da sich Givaudan leidenschaftlich dafür engagiert, die Vorlieben der Verbraucher zu verstehen, und sich unablässig um Innovationen bemüht, ist das Unternehmen führend in der Erschaffung von Aromen und Riechstoffen, die "Ihre Sinne verwöhnen". 2017 erzielte Givaudan Verkäufe von CHF 5.1 Milliarden. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz in der Schweiz und ist an insgesamt über 100 Standorten vertreten. Es beschäftigt weltweit mehr als 11'100 Mitarbeitende. Givaudan lädt Sie dazu ein, auf www.givaudan.com mehr zu erfahren.

Über Givaudan Aromen

Ein umfassendes Know-how über lokale Aromen, eine weitreichende internationale Präsenz und strategische Einblicke ermöglichen Givaudan enge Partnerschaften mit Kunden in aller Welt. Die Division Aromen bemüht sich um einen individuellen Ansatz bei der Produktkreation und zeichnet sich vor allem durch Expertise, Innovation und Kreativität aus. So können Kunden und Verbraucher immer wieder mit frischen, einzigartigen Ideen und Lösungen überrascht werden. Givaudan erschafft bleibende Aroma- und Geschmackserlebnisse, die in Schlüsselsegmenten wie Getränke, Süßwaren, kulinarische Aromen und Snacks Emotionen ansprechen, und setzt sich in jeder Produktkategorie mit Leidenschaft dafür ein, Lebensmitteln und Getränken einen köstlichen Geschmack zu verleihen. Wir laden Sie dazu ein, auf www.givaudan.com/flavours "Ihre Sinne zu verwöhnen" und mehr über unsere Aromen zu erfahren.

Über Givaudan Riechstoffe

Parfümerie ist für Givaudan pure Leidenschaft. Kreativität und Innovation werden mit Hingabe kombiniert. Das Ergebnis: grossartige Düfte! Branchenweit unterhält Givaudan das grösste Parfümerie-Team. Dieses schafft einzigartige Dufterlebnisse – und beschert Kunden auf der ganzen Welt wunderbare, unvergessliche Momente. Givaudan ist in allen grossen Märkten vertreten. Das Unternehmen liefert Riechstoffe für Körper-, Haushalts- und Wäschepflege sowie für hochwertige Parfums. Mit ihrem Know-how unterstützt Givaudan ihre Kunden in drei Geschäftsbereichen: Luxusparfümerie, Konsumgüter und Riechstoff-Ingredienzien. Getreu unserem Motto 'Engage your senses' laden wir Sie ein, Ihre Sinne zu verwöhnen und unter www.givaudan.com/fragrances mehr über unsere Division Riechstoffe zu erfahren.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Peter Wullschleger, Givaudan Media and Investor Relations

T +41 22 780 9093

E peter_b.wullschleger@givaudan.com